

Diego Gallego defiende el proyecto de reforma de la Plaza de la Constitución

Dimite el presidente de Restaura Manzanares, Pablo Díaz-Pintado

EL PERIÓDICO

El arquitecto manzanareño Diego Gallego, miembro de Restaura Manzanares y autor del proyecto de reforma de la Plaza de la Constitución junto a su colega César Jiménez Almarcha, ha salido al paso de las críticas que se hacen a esta obra. La última ha sido la de Pablo Díaz-Pintado, que ha dimitido como presidente de esta asociación de conservación del patrimonio por discrepar con la reforma llevada a cabo en la plaza.

Gallego respeta y lamenta la decisión de Díaz-Pintado. Reconoce que en el seno de Restaura Manzanares ha tenido desde el principio diferencias con el dimitido presidente respecto a la forma de actuar en un casco histórico o en edificios antiguos, algo "que enriquece el debate", según el arquitecto. Frente a la postura más "conservadora y tradicional" del has-



Plaza de la Constitución con el Ayuntamiento al fondo.

ta ahora presidente, que aboga por recrear ambientes históricos sin admitir elementos actuales, Diego Gallego considera "conveniente y obligado" introducir "vocabulario" más moderno, como ha hecho en el proyecto Ágora de reforma de la Plaza de la Constitución.

"En el siglo XXI no tiene sentido incorporar farolas fernandinas, bancos de forja o empedrados como los que

se ponían hace cien años", afirma el arquitecto, quien plantea que ocurre lo mismo en el caso de intervención en un entorno "siempre que no perjudiques el edificio antiguo que le da valor".

Según Diego Gallego, la propuesta seleccionada tuvo que pasar el importante filtro de la Comisión Provincial de Patrimonio, formada por arquitectos, arqueólogos, geógrafos, historiadores y

políticos, y que da el visto bueno a los proyectos que se presentan en un ámbito de protección como el de la plaza manzanareña. Es más, el arquitecto estima que una propuesta como la defendida por Díaz-Pintado "se hubiera denegado" en la citada Comisión.

Las obras de reforma de la plaza de la Constitución también han provocado muchas críticas por su duración y desperfectos. Incluidas en el Plan E del año pasado, tenían un plazo de ejecución de cuatro meses. Debían terminar en septiembre y aún no lo han hecho. Diego Gallego, como director técnico de la obra, achaca los retrasos a problemas de suministro de material y de elementos de mobiliario. De todas formas espera que todo esté resuelto para fin de mes, ya que las obras del Fondo Estatal de Inversión Local de 2009 deben estar terminadas a 31 de marzo.

La ciclogénesis explosiva derriba cerca de cincuenta árboles

J.J.D.P.

La intensa borrasca con vientos huracanados del 27 de febrero dejó una estela de cerca de cincuenta árboles caídos en Manzanares, según informaron técnicos de la Concejalía de Medio Ambiente. Los más afectados fueron los pinos cercanos al río Azuer, ya que el terreno se encontraba muy reblandecido por la humedad.

La ciclogénesis explosiva pasó por Manzanares a lo largo de la tarde y noche del sábado 27 causando problemas desde primera hora de la tarde. Según el recuento del Área de Medio Ambiente, han sido casi cincuenta los árboles afectados por este temporal, lo que obligó a los operarios de parques y jardines a actuar de urgencia.

Pozas y Valerio analizaron las inversiones del Forcol en el municipio

La visita de la consejera de Administraciones Públicas, Magdalena Valerio, a Manzanares, además de para reconocer la labor del voluntariado de Protección Civil, sirvió para analizar junto al alcalde de la ciudad, Miguel Ángel Pozas, las inversiones que se realizan con cargo al Forcol (Fondo Regional de Cooperación Local). Éstas han permitido soterrar 250 contenedores de residuos urbanos con un coste de un millón y medio de euros.

La petición de canonización para Ismael de Tomelloso llega a Manzanares

La iglesia del Convento de las Religiosas Concepcionistas de Clausura acogió la presentación de *Ismael de Tomelloso, In Silencio...* El acto, organizado por la Asociación para la Causa de la Canonización de Ismael de Tomelloso, estuvo presidido por la Superiora de esta congregación manzanareña, Madre Asunción González, y contó con la presencia de distintas autoridades religiosas, así como del autor de esta biografía, Blas Camacho. En un acto muy emotivo, el autor de la biografía definió a Ismael como un joven "obediente y fiel a todo lo que hizo en su vida". Añadió que la voluntad de Dios era que tenía que ser Santo allí donde estuviera y, con ese fin la asociación está realizando distintas actuaciones.



'Gobernar es decidir'. La periodista María Antonia Iglesias participó en la Escuela de Ciudadanos de Manzanares, donde mostró su escepticismo con los pactos que propone el Gobierno de Zapatero con los grupos de la oposición para superar la crisis, aseverando que "gobernar es decidir". En el transcurso de su conferencia recordó situaciones difíciles y anécdotas que ha vivido a lo largo de su trayectoria profesional y su implicación en la política desde la época de la dictadura. El periodista Román Orozco, que acaba de recibir el premio a la Igualdad en el apartado de iniciativas de Producción Artística, Cultural o Deportiva que concede el Instituto de la Mujer de la Junta de Andalucía, presentó a María Antonia Iglesias ante el público manzanareño como una "periodista de raza que ha ganado más de mil batallas" en la tercera sesión del II curso de la Escuela de Ciudadanos.



ANGAMA
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...

ANGAMA
digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia



P.L. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es